



松浪中だより

令和8年1月号



校長 作道 亜貴子

年の初めに

2026年午年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。元日は晴天に恵まれ、富士山もその神々しい姿を現し、穏やかな新年となりました。学校は後期後半になります。今年度も残り3か月。期間としてはとても短いですが、重要な時期になります。3年生はいよいよ自らの進路決定に向け、勝負の時です。新しい世界へそれぞれ希望を持ち



進んでほしいと心から願っています。1、2年生はそれぞれ新しい一つ上の学年へ進級します。この3か月はそのための準備期間として、自分なりの明確な目標を持ち、毎日をより大切に丁寧に生活していってほしいと思います。今年のNHK大河ドラマの「豊臣兄弟！」にも登場する織田信長は「自分の進む道は自分で切り拓くのだ」と話していました。さあ、各々一步を踏み出していきましょう。

さて、本年は午年です。午年の中でも、今年（2026年・令和8年）は、十干の「丙（ひのえ）」と十二支の「午（うま）」が組み合わさった「丙午（ひのえ・うま）」です。丙（ひのえ）は、十干の3番目で「火」の要素を持ち、太陽や明るさ、生命のエネルギーを表すとされています。また午（うま）は、古くから人間とともに生きてきた動物であり、神社では「神様の使い」として神馬として奉納されることもありました。馬は「出世や発展の象徴」とされ、午年は努力や挑戦が実を結びやすい年とも言われ、「活発で前向きな年、努力が形になりやすい年」とも言えるそうです。中学生の皆さんには、地道な努力を忘れず、これまで以上に自分らしい生きかたを実現できる年にしてほしいです。本年も引き続き、保護者の皆様、地域の皆様にはご支援、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

1年 インクルーシブ教育講演会（12/1） 交通安全教室（12/22）実施される



2年 働くことについて考える ～吉川絢斗さんをお招きして～

3年 個別面談 最終確認行われる 学校評価アンケート ご協力ありがとうございました

各学年、12月には講演会等が行われました。1年生はインクルーシブの言葉の意味と共に、差別、区別の違い、公平、平等の違い等について学びを深めました。また、交通安全教室では、警察の方々から、正しい交通ルールについて教えていただきました。自転車もヘルメットですね。2年生は2025東京世界陸上大会で男子20km 競歩に日本代表として出場し、7位に入賞された吉川絢斗さんをお招きしてお話をうかがいました。自分が進んだ道を正解にする、というお話が心に残りました。3年生は12月1日（月）から5日（金）にかけて、個別面談を実施しました。卒業後の進路へ向けて、保護者の皆様のお話をうかがいながら、子どもたちの希望について共に考えることができました。お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。3年生は1月より追い込み時期に入ります。校長による推薦者対象面接練習も行いました。自分自身をしっかりと見つめ、自分の考えを伝えることができていてとても感心しました。本番へ向けて体調を崩さず頑張ってほしいと思います。



また、学校評価アンケートにもご協力いただき、ありがとうございました。いただいたご意見をもとに、今後の学校運営について検討してまいります。引き続き、ご協力をよろしくお願ひいたします。アンケート結果につきましては、後の学校だよりにて、お知らせいたします。

年末の全校集会

年末最後のお話では、例年通り節目を大事に考え、思い出を再確認し、今後の自分について考えて、さらに成長しようという話をしました。失敗は成功のもと、失敗することは悪いことではなく、次の学びとなると話しました。失敗から学びましょう。振り返りと自らの目標設定を行い、新しい年を、新たな気持ちで臨んでいきましょう。

1月の予定

3年生は受検の情報等(斜字で記載)も入ってきます。各自でしっかりと把握しておいてください。

- ・1月 7日(水) 全校集会
教育相談月間 (~31日まで、9日、13日、14日、20日は重点日)
- ・1月 8日(木) PTA 運営委員会
- ・1月 15日(木) 3年生後期期末試験(5教科実施)
専門委員会1,2年生(生徒会活動)
- ・1月 20日(火) 新入生保護者説明会(次年度松浪中新入生保護者対象)
- ・1月 23日(金) 新入生学校説明会(次年度松浪中新入生対象)
- ・1月 23日(金)~29日(木) 公立高等学校共通選抜募集期間(志願情報申請期間)
- ・1月 26日(月) 授業参観Day(~28日)
- ・1月 30日(金) 1,2年生授業参観懇談会、1年地区マップ発表(5時間目)

※1月より課業中の正門の簡易的な施錠を行います。詳細は、12月初旬に配付したお便りをご確認ください。